

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Tolle Spende für Juister Jugendfeuerwehr**

Beigetragen von JNN am 11. Nov 2022 - 16:28 Uhr

Der Juister Gastronom Jens Heistermann hatte im vergangenen Frühling eine tolle Idee. In seinem Restaurant „Juister Auster“ befinden sich viele leckere Gerichte auf der Speisekarte. Unter anderem auch Austern. Er stellte eine Schale mit den Schalen der Austern vor sein Speiselokal. Daneben einen alten roten Feuerwehrhelm, der als Spendenbehälter verwendet wird.

Das machte er jeden Tag bis zum Ende der Saison. Vor kurzer Zeit kam es nun zur Zählung und zur Übergabe eines stolzen Betrages an die Jugendfeuerwehr der Insel. Nicht weniger als 1.221,50 Euro hat er für die jugendlichen, zukünftigen Retter gesammelt.

Die Feuerwehr Juist bedankt sich ausdrücklich und herzlich bei allen Spendern, die sich an der tollen Aktion für die Zukunft der Retter beteiligt haben.

Der „Geldtransport“ wurde begleitet von Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser (ganz rechts im Bild), stellvertretender Gemeindebrandmeister Lutz Bohlen (ganz links im Bild) und eine Abordnung der Juister Jugendfeuerwehr. In der Mitte des Bildes ist Jens Heistermann, Ideengeber und Inhaber der „Juister Auster“ zu sehen.

TEXT UND FOTO: UWE WUNDER

### **Article pictures**

